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土 岐 市 教 育 委 員 会 

令和元年第８回土岐市教育委員会定例会会議録（要点筆記） 
 

議 事 日 程 
 

 
令和元年８月２９日（木曜日）午後３時００分開議 

 
日程第１ 会議録署名委員の指名 
日程第２ 令和元年第７回土岐市教育委員会定例会会議録の承認 
日程第３ 報第３号 土岐市嘱託員の委嘱について       
日程第４ 教育長報告 
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本日の出席者 

 
 教  育  長             山 田 恭 正 君 

委      員             大 橋   廣 君 
委      員             伊 藤 知恵子 君 
委      員             加 藤   悟 君 

 委      員             齋 木 寛 治 君 
                     
説明のため出席した者 
 
 事務局長 丹 羽 博 英 君 

教育次長兼教育研究所長 長谷川 広 和 君 
教育総務課長 太 田   弘 君 

 生涯学習課長 籠 橋 昭 範 君 
 文化スポーツ課長 加 藤 真 司 君 
 給食センター所長 林   孝 子 君 

図書館長 可 知 恭 子 君 
 子育て支援課長 田 中 祐 子 君 
 文化振興事業団事務局長               若 尾 文 臣 君 
 
・会議の傍聴人        なし 
・会議に遅参した者      なし 
・会議の公開、非公開の状況  公開 
・教育長報告         あり 
 
 
場所 大会議室３A 
 
 
会議録作成者 
 

教育総務課長                太 田  弘  君 
 
  

開会 午後３時００分 
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山田教育長 

  只今より令和元年第８回土岐市教育委員会定例会を開会します。   

日程第１会議録署名委員の指名を行います。 

会議録署名委員は、会議規則第１５条第２項の規定により、わた

くしより、大橋廣委員を指名いたします。 

次に、日程第２令和元年第７回土岐市教育委員会定例会会議録に

ついて承認を求めます。 

会議録の内容については、ご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

異議なしと認めます。 

教育長 

次に、日程第３ 報第３号 土岐市嘱託員の委嘱についてついてを議題と

いたします。本件について事務局の説明を求めます。 
太田教育総課長 

≪資料にて説明≫ 

教育長 

  これより、質疑・討論を行います。 

質疑討論はありませんか。 

教育長 

  新しく来られる方は、以前何ヶ月か日本にいらしたことがある

と聞きましたが。 

長谷川教育次長 

  大学生の頃、５ヶ月間ほど留学経験があります。 

伊藤委員 

  再任について、何回までできるといった規定はありますか。 

教育次長 

  ５回、５年間までできます。 

伊藤委員 

  今回５年目の再任の方はこれが最後ですか。 

教育次長 

  おっしゃる通りです。 

伊藤委員 

  いったん帰国してまた戻ってくることはできますか。 
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教育次長 

帰国して再度ジェットプログラムに参加すれば可能ですが、引 

き続き日本に滞在したい方はご自分で仕事を見つけられているよ

うです。 

伊藤委員 

  お一人新しい方が入られるようですが、それまでの方は、再任 

期間が終了したのですか。 

教育次長 

  ＡＬＴは、原則１年毎で更新します。１年経過後、本人が継続 

したいのか、終了するかを決定します。今回、前任者は１年経過 

したとき、辞めたいとの意思表示があったことから再任せず新規 

の嘱託となりました。 

伊藤委員 

  秋山先生の件ですが、こちらは再任期間の上限規定はあります 

か。 

教育総務課長 

  特に、回数や、年数の規定は設けておりません。 

伊藤委員 

  そうしますと、評価の内容が同じ先生に何年も続けてお願いす  

ると、マンネリ化したり新しい視点で評価ができなくなってしまう

懸念が出てくると思います。それを考えると、３期目終了時点では

他の先生にお願いすることも考えてはどうかと思います。 

教育総務課長 

  現状、教育委員会と岐阜聖徳学園大学との間の教育実習に関す

る協定の流れで、教育委員会に関する学識経験者を充てる委嘱に

ついては、教育学部長のポストについておられる先生にお願いし

ております。 

 今後、そのポストに人事異動があれば新たな方にお願いすること 

になります。 

教育長 

  岐阜聖徳学園大学に評価委員をお願いする際、教育学部長とい 

う職の方にお願いすることを双方で確認しております。その学部長

も数年で異動されるということもありまして、違った視点で評価し

ていただけると思います。 

 また、全部を評価するに当たり、秋山先生お一人では、評価でき

ませんので、チームを結成し作業していただいておられるようです。
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そこで、秋山先生はその代表という感じで捉えていただければよろ

しいかと思います。 

教育長 

  他にはよろしいでしょうか。 

  無いようですのでこれで終結します。 

  日程第３ 報第３号 土岐市嘱託員の委嘱についてはご承知お 

き頂きますようお願います。 

教育長 

  次に日程第４ 教育長報告をいたします。 

  １点だけ報告させていただきます。 

  ９月議会が始まりました。議員の方から教育委員会に一般質問 

をいただき今まとめているところであります。 

 その中で、土岐市の小中学校で、東京オリンピックに関するこ 

とが何かできないかという提案がございました。 

 関係者の中で少しお話しましたが、当地で合宿なりキャンプが 

行われていればまた違うと思いますがそういったことが無いので 

ちょっとどうしようか考えているところです。委員さん方に何か案 

がございましたら、いつでも結構ですのでお知らせください。 

 これをわたくしからの報告とさせていただきます。 

教育長 

これで、本日の日程全部を終了しました。 

  これをもって、令和元年第８回土岐市教育委員会定例会を閉会

いたします。 

閉 会 午後３時１５分 
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